

Verkehrsunfall auf B 16

Bericht vom 07.11.2013 – Text : Josef Eder / Rainer Kühne

Fotos: Josef Eder

Zu einem Auffahrunfall kam es am Mittwoch gegen 16.25 Uhr auf der B 16 zwischen Großberg und Graßlfing. Auf Höhe des ersten Parkplatzes nach der Brücke zwischen Großberg und Niedergerbraching in Fahrtrichtung Bad Abbach kollidierten drei Fahrzeuge (aus dem Landkreis Kelheim) auf ihrer Richtungsfahrbahn.



Ein Mercedes Kombi fuhr auf den von einem Pick-up gezogenen Anhänger auf. Der hinter ihnen fahrende Ford konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen und fuhr somit auf dem Mercedes auf. Es wurden drei Personen verletzt und in Regensburger Krankenhäuser gebracht. Die Unfallursache ist noch ungeklärt. Die für den Streckenabschnitt zuständige Polizeiinspektion Neutraubling nahm den Unfall auf. An den beiden Pkw (Mercedes und Ford) entstand größerer Sachschaden.

Die Feuerwehren aus Graßlfing und Großberg nahmen auslaufende Flüssigkeiten auf. Sie leiteten den Verkehr in Richtung Regensburg über den Parkplatz und den abendlichen Berufsverkehr in Richtung Bad Abbach vor der Brücke über die Regensburger Straße (alte B 16) durch die Ortschaft Graßlfing um. Der durch den Ort fließende Verkehr wurde von Einsatzkräften der FF Graßlfing überwacht, da er direkt durch die Wohngebiete führte.

Einsetzende Dunkelheit, leichter Nieselregen und große LKW's sorgten für erhebliche Rückstauungen in beide Fahrtrichtungen.

